



Liebe Eltern,

29.01.2022

in der vergangenen Woche ging es turbulent zu, was die Meldungen von Coronafällen im Ort und in der Schule anging.

In Absprache mit dem Schulamt können wir die Klassen am Montag, den 31.01.2022 zurück in die Schule holen. Das gilt nur für Kinder, die gesund sind, oder von der Quarantäne befreit sind.

Allerdings gelten weiterhin besondere Maßnahmen.

1. Eintritt für Montag, den 31.01.2022 nur mit tagesaktuellem Negativtest.
→ Siehe Abschnitt unten oder Testzentrum vom Sonntag.
2. Tägliche Testung der Kinder bis mindestens Freitag, den 04.02.2022 in der Schule. (Wir haben Nasenbohrtests. Andere bitte mitbringen oder alternativ Bescheinigung aus Testzentrum besorgen)
3. Keine Mischung der Klassen, also versetzte Pausen. Für die Betreuung gelten versetzte Zeiten beim Essen, wenn der Abstand nicht eingehalten werden kann.
4. Kein Sportunterricht! Kein Schwimmen! Kein Singen!
Stattdessen werden wir Bewegungspausen im Freien ausdehnen und zweimal täglich einbauen.

Es befinden sich leider noch einige Kinder und eine Lehrerin in Quarantäne. Die Kinder zu Hause können nun nur noch mit Material versorgt werden. Online Sitzungen sind zusätzlich nicht angedacht.

Wir danken Ihnen für Ihre Offenheit, Ihr Verständnis und Ihr umsichtiges Handeln und hoffen mit dieser einen Woche die Welle gebrochen zu haben.

Grüße

H. Moosherr

Hiermit bestätige ich, dass der heutige Schnelltest bei meinem Kind

ein negatives Ergebnis ergeben hat.

Datum/Unterschrift: _____